



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Francisco Damián Vázquez, abogado: “El colapso de la Sanidad dispara las negligencias médicas. El 70% se producen en verano”

La época de verano concentra un elevado número de reclamaciones por presuntas negligencias médicas. El aumento de desplazamientos y de población por el turismo, la presión asistencial, la menor disponibilidad de recursos, las vacaciones del personal sanitario que no son cubiertas debidamente y la delegación de funciones, el cierre de centros médicos y la falta de camas, y la alta incidencia de patologías propias del verano generan escenarios que propician actuaciones contrarias a la *lex artis ad hoc*, contribuyendo a la proliferación de errores y omisiones que afectan gravemente la salud de los pacientes.

Economist & Jurist ha conversado con **Francisco Damián Vázquez**, socio titular del despacho Vázquez Abogados, firma especializada en Derecho sanitario. Este es [uno de los profesionales referentes en nuestro país](#) en materia de reclamación por negligencias médicas, con una trayectoria de más de 35 años en sus espaldas. Vázquez revela cuáles son las negligencias médicas más reclamadas en ver

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |